
Auswertung der Mitgliederversammlung vom 22.11.24 

 
Am Freitag, 22.11.24, fand ab 19:00 Uhr  die jährliche MV der Fußballabteilung in der 
Vereinsgaststätte bei Alex und Andrea statt. Es nahmen 53 Personen, davon 47 Vereinsmitglieder 
und 6 Gäste teil. Die Veranstaltung begann um 19:03 und endete um 20:20 Uhr. 
 
Bereichsleiter erstatten Bericht 
Nachdem die Bereichsleiter ihren Kurzbericht über die zurückliegende Fußballsaison 2023/24 und 
den Beginn des neuen Spieljahres zum Vortrag brachten: 
Bereich 1. Herren: Helmut Barta,   
Bereich Mädchen: Robert Nitsche, 
Bereich Fußball Jungen: i.V. Henry Berthy 
Bereich Frauen: i.V. Henry Berthy 
Fußball untere Mannschaften: Henry Berthy 
Schiedsrichterwesen: Peter Oberländer, verlesen von Henry Berthy, 
erfolgte eine Auswertung des  
Finanzstands der aufgeführten Bereiche. 
Dabei konnte konstatiert werden, dass alle Bereiche zum Stand vom 31.10.24 über 
„schwarze“ Zahlen verfügten. Prognose: Die Bereiche werden zum Jahresabschluss keine 
finanziellen Schwierigkeiten haben, da sie verantwortungsvoll mit den Mitteln ihrer Mitglieder 
umgegangen sind.. 
Antrag auf Änderungen der Beitragsordnung ab 01.01.2025 
Der von Nico Dörr eingebrachte Antrag auf Änderung der Beitragsordnung, bedingt durch die 25% 
Erhöhung der Abgaben an den Berliner FV,  durch die Erhöhung der Spesen für Schiedsrichter und 
die Qualifizierungsoffensive für die Kinder und Jugendtrainer bei Lichtenberg 47, erbrachte 
folgendes Abstimmungsergebnis: 41 Mitglieder stimmten für die Erhöhung der Vereinsbeiträge, 6 
enthielten sich der Stimme. Es gab keine Gegenstimmen. 
Präsident ist optimistisch 
In der Diskussion sprach auch unser Präsident Michael Grunst zu den Anwesenden. Dabei 
berichtete er über die geplante Unterstützung der Fußballabteilung bei den Gesprächen mit dem 
Sportamt zur Erneuerung des Kunstrasens in der Bornitzstr. und zur Instandsetzung der dortigen 
Kabine 1.  
Optimismus verbreitete er mit seiner Aussage, dass die Stadträtin für Schule und Sport in Aussicht 
stellte, dass im Jahre 2025 mit der Planung für das Stadiondach im Hans Zoschke Stadion  
begonnen wird, stehen doch seit mehr als vier Jahren 500 T€ aus Mittel der Parteien und 
Massenorganisationen der ehemaligen DDR dem Bezirk Lichtenberg dafür zur Verfügung. 
Elternteil eines C- Jugendspieles regt Verbesserungen an  
Der als Gast anwesende Vater des C-Jugendspielers Paul Wenners bemängelt die unzureichende 
Ausstattung der C-Jugend mit Ballmaterial. Für die Zukunft sollte bei Lichtenberg 47 noch eine 2. C-
Jugendmannschaft gebildet werden, um die personelle Potenziale der Jugendabteilung besser zu 
nutzen. Er ist der Meinung, das es ausreichend viele C-Jugendspieler gäbe.  
Weiterhin regte er an, dass der Verein bei der Elternschaft der Jugendspieler aktiv um Sponsoren 
werben sollte, denn bei den Arbeitgebern der Eltern könnten z. B. Spenden generiert werden. Der 
Vater erklärt sich weiterhin bereit, für die Unterstützung dieser Mannschaft durch Sponsoring zu 
sorgen, und bittet, dass er über Möglichkeit des Erhalts von Spendenbescheinigungen durch den 
Vereins informiert wird. 
Auszeichnungen für langjährige Vereinsmitgliedschaften 
Am Ende der Mitgliederversammlung wurden die anwesenden Vereinsmitglieder Marco Koss, 
Spieler der Ü 50, mit der Goldenen Ehrennadel für über 20jährige Mitgliedschaft, Dieter Müller 



(passiv) für über 15jährige Mitgliedschaft mit Silber und der A-Jugendspieler Nils Holländer mit 
Bronze für über 10jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet. 
 
Schlusswort und Ziele und Aufgaben für das Jahr 2025 
Der Abteilungsleiter Fußball, Henry Berthy, gab in seinem Schlusswort folgende Ziele für das Jahr 
2025 bekannt: 
- eine neue Jugendleitung zum Beginn des Jahres 2025 aufstellen zu wollen 

- Keine der Mannschaften aus den Bereichen sollten den Abstieg aus ihrer Spielklasse am Saison- 

   ende beklagen müssen. 

- Die U 23 und auch die Ü 50 sollten den Aufstieg in die Landesliga erringen. 

- Eine neue U 32 zu bilden und für den Spielbetrieb anzumelden. 

- Die Anzahl der Mitglieder der Fußballabteilung von 785 auf 800 zu erhöhen. 

- Weitere Verstärkung der Schiedsrichteranzahl unseres Vereins. Ziel: von 9 auf 12 Unparteiische 

   bis November 2025 die Anzahl zu erhöhen. 

- Die Anzahl der Jugendtrainer mit Lizenz zu erhöhen. 

- Das Präsidiums des Vereins dabei zu unterstützen, dass der Sportplatz Bornitzstr. einen neuen 

  Kunstrasen erhält und das die Kabine 1 des Sportfunktionsgebäude wieder instand gesetzt wird. 
 
Henry Berthy, am 30.11.24 


